

事業報告

国内誘客事業－就航先都市誘客促進事業（受託事業）

FDA札幌丘珠－松本線PRイベントに参加しました

1月28日(日)・29日(月)の2日間、「札幌丘珠空港2024年夏ダイヤPRイベント」が札幌駅前通地下歩行空間広場にて開催されました。

今回で2回目の開催となる本イベントには、昨年の約4倍の両日計12,000人の来訪がありました。信州まつもと空港から札幌丘珠空港・札幌新千歳空港への就航と松本の観光についてのPRを行い、ブースに立ち寄った方からは「丘珠空港を利用して松本に行けるのは便利なのでぜひ利用したい」「今年松本に行く予定だったので観光について知る良い機会になった」などといった声がありました。なお、札幌丘珠空港に就航する夏ダイヤは令和6年3月31日(日)から10月26日(土)です。



札幌で信州まつもと空港をPR

FDA神戸－松本線利用ファムトリップを実施しました

関西地区の旅行会社8社8名をお招きし、「FDA神戸～松本線利用ファムトリップ」を2月5日(月)・6日(火)の2日間の日程で開催しました。

松本の観光の課題である冬の観光需要の掘り起こしにつなげようと、定番の観光施設だけでなく10月にオープンした市立博物館や松本城のプロジェクトマッピングなどのほか、松本市内の観光事業者10社との商談会や宿泊施設の視察など、来年以降の具体的な商品化につながる取り組みとして実施しました。

また、滞在中の3回(昼2回、夜1回)の食事では、登録有形文化財のレストラン・割烹など市内でもラグジュアリーな店を特別に選定し、より高付加価値な商品造成の参考になるよう設定しました。

エージェントからは、「知らなかった冬の魅力や、温泉と市街地との距離感がわかって有意義だった」との声をいただきました。今後の関西地区からの松本市への冬期旅行商品造成につながることを期待しています。



関西のエージェントとの商談会

海外誘客事業－観光宣伝事業（受託事業）

松本↔白馬冬期バス実証運行開始

白馬に滞在している訪日外国人旅行者の松本への誘客を図るために実施される、白馬・松本間のバス運行を宣伝するため、1月15日(月)、エイブル白馬五竜エスカルプラザにて



白馬で武将隊がインバウンド向けにPR

PRイベントを実施しました。当日は、松本ホテル旅館協同組合と中町商店街振興組合およびMatsumoto Experienceにも協力をいただき、松本の飲食や宿泊、イベント情報について説明しました。説明を受けた外国人旅行者からは、松本城や飲食へ興味・関心を示す声が多く聞こえました。また、甲冑隊や白馬村のゆるキャラ「村男Ⅲ世」とも楽しそうに写真を撮影する姿が見られました。

1月18日(木)には、白馬－松本バスのお出迎えを行いました。歓迎横断幕を掲示し、アルプちゃんや松本城おもてなし武将隊とともに出迎えました。搭乗した13名には草間彌生ポストカードなどのノベルティをプレゼントしました。松本へ実際に訪れた方からは、「ずっと来たかった松本城に家族と一緒に来ることができて感激している。素晴らしい街並みだ」といった声があがりました。



アルプちゃんがお出迎え

松本ロケ作品映画公開！

『熱のあとに』

キャスト 橋本 愛 仲野太賀
監 督 山本 英

新宿ホスト殺人未遂事件に
インスピアされた鮮烈なる
愛の物語



©2024 Nekojarashi/
BittersEnd/Hitsukisha

南信地方を中心に撮影され、
令和4年の11月に松本でも撮影された映画「熱のあとに」
が2月2日(金)、新宿武蔵野館、渋谷シネクイントほか全国ロードショー！

ぜひご覧ください。

～会員募集中～

松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの振興にともに取り組んでいただける会員を募集しています。詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は
一般社団法人 松本観光コンベンション協会
〒390-0874 松本市大手3-8-13 松本市役所大手事務所1F
TEL0263-34-3295 FAX0263-39-7320
ホームページ公開中
<http://www.matsumoto-tca.or.jp/>



※Instagram更新中。日々の松本の魅力を発信しています。

※協会公式YouTube「れいチャンネル」もフォローお願いします。



MATSUMOTO.TOURISM